

## Desarrolló Pinar del Río evento educativo del sector rural

Categoría: Educación

Publicado: Miércoles, 20 Noviembre 2019 08:24

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 5206



La enseñanza de Primaria en Pinar del Río celebró el Taller Provincial del Sector Rural, con sede en el centro mixto Ana Betancourt, del municipio de San Luis.

En el fructífero encuentro se presentaron las mejores ponencias y trabajos investigativos, que fueron seleccionados previamente en el ámbito municipal y primó la participación de distintas generaciones de maestros y directivos, con el propósito de mejorar la calidad educacional en las zonas más intrincadas de la provincia.

En la exposición de los trabajos, así como en la organización y explicación de los resultados de las experiencias, se evidenció el impacto de la maestría y profesionalidad de los investigadores.

Los participantes tuvieron la oportunidad de exponer y socializar sus mejores vivencias relacionadas con temáticas como la clase única del sector rural; el empleo de los recursos y medios audiovisuales, así como de otros medios de enseñanza y la tarea Vida.

Las ponencias reflejaron los problemas principales en este sector y la búsqueda de soluciones por la vía científico-metodológica y didáctica-metodológica, y estuvieron presentes las formas organizativas del Tercer Perfeccionamiento del sistema de Educación en Cuba.

La actividad, que se realiza todos los años, sirvió para intercambiar

## Desarrolló Pinar del Río evento educativo del sector rural

Categoría: Educación

Publicado: Miércoles, 20 Noviembre 2019 08:24

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 5206

---

prácticas entres los educadores del sector, y se convirtió en una verdadera fiesta de los conocimientos.